

Les grandes énigmes

**Saint-Pierre-de-Curtille**

## Landry Techer veut se lancer dans le grand bain

Landry Techer, maître-nageur sauveteur à Aqualac à Aix-les-Bains depuis quatre ans, envisage de créer sa propre structure pour exercer son métier autrement. Sensibilisé par un drame personnel, il souhaite former les enfants à la sécurité aquatique et partager sa passion pour l'eau à travers des activités.

Sylvain Gorges - Hier à 17:02 - Temps de lecture : 2 min



Landry Techer espère, à terme, exercer son métier autrement et à sa façon. Photo Le DL/S.G.

Maître-nageur sauveteur (MNS) à Aqualac depuis quatre ans, Landry Techer ambitionne de lancer sa propre structure pour vivre de son métier autrement.

Chaque été est endeuillé par des drames de la noyade. MNS depuis cinq ans, Landry Techer apporte sa pierre à l'édifice pour réduire le nombre d'accidents. Il a lui-même été touché par un drame il y a une dizaine d'années. « J'ai perdu un ami qui s'est noyé dans les Gorges de l'Hérault. Mon objectif a toujours été que les enfants puissent, seuls, se mettre en sécurité et mesurer les dangers, le plus tôt possible. Mais également que les enfants puissent être à l'aise dans l'eau comme je l'ai été grâce à mes parents », confie-t-il.

## ***Un enseignement particulier***

Originaire de La Réunion, Landry a découvert les joies de l'eau dans une piscine grandeur nature, un des lagons de l'île intense. Il gardera, de ces premiers émois dans la grande bleue un goût davantage prononcé pour le jeu que pour la natation sportive.

« C'est le dernier des sports que j'aurais souhaité pratiquer au collège et au lycée. Je préférerais le badminton, l'escalade ou encore le hand », admet-il. Son goût pour l'enseignement va toutefois le pousser à reconsidérer cette discipline sportive.

« Ma première expérience en tant que sauveteur dans un Center Parcs m'a donné l'envie de devenir maître-nageur sauveteur pour sensibiliser et transmettre les plaisirs liés à l'eau à tous. » Après un parcours STAPS jusqu'au master enseignement, il obtient sa licence professionnelle animation, gestion et organisation des activités aquatiques. Landry rejoint l'équipe d'Aqualac en février 2020 après avoir officié dans des piscines publiques à Niort et à Annemasse, mais aussi au Vitam Park. « Je suis vraiment très heureux de pouvoir mettre à profit mes connaissances et compétences diverses. Cela fait ma partie de ma particularité d'enseignement de la natation. J'ai un autre regard. »

Pour autant, Landry se rend compte qu'il a déjà fait le tour de la question à son poste et ambitionne de voler de ses propres ailes avec @daddypoolmns. « J'ai envie d'exercer mon métier sous toutes ses facettes et surtout à ma façon ! lance-t-il d'un sourire malicieux. Avoir ma propre école, accompagner l'aquaphobie, donner des cours d'apprentissage ou de perfectionnement, mais aussi des cours d'aquasports variés, toujours dans la bonne humeur et le respect du rythme de mes clients ; j'ai envie de tout ça. Mais surtout, j'ai envie de faire tout ça, à deux pas de chez moi, sur mon territoire. » Habitant à Saint-Pierre de Curtille, Landry a plein d'idées pour exercer son activité une bonne partie de l'année avec le lac à proximité.

Société

Saint-Pierre-de-Curtille

